



## **Alles neu macht der Mai!**

**Wir freuen uns Ihnen mitteilen zu können, dass wir unsere Lieferanten beim Rind - und Schweinefleisch, für eine Verbesserung der Haltung und Qualität, gewechselt haben.**

### **Schweinefleisch:**

**Unser Schweinefleisch beziehen wir ab sofort vom Hof Berberich aus Hardheim. Es handelt sich dabei um sogenannte „Strohschweine“. Das heißt, Schweine die nicht wie in der Massentierhaltung auf Spaltböden gehalten werden, sondern diese Schweine werden auf Stroh gehalten und haben jederzeit die Möglichkeit, sich im Freien auf zu halten.**

**Mehr Infos: [www.ruetschdorfer-strohschweine.de](http://www.ruetschdorfer-strohschweine.de)**



### **Rindfleisch:**

**Unser Rindfleisch beziehen wir ab sofort nur noch aus Hessen! Die Landwirte aus dem Vogelsberg haben sich auf die Züchtung von Charolais – Rindern spezialisiert.**

**Die Rinder können sich auf ihrer großen Weide frei bewegen und haben im Winter einen Freilaufstall. Zudem werden die Kühe nicht gemolken und so bleibt die natürliche Kälber Aufzucht intakt.**

**Mehr Infos: [www.charo-fleisch.de](http://www.charo-fleisch.de)**

